

## Víctimas de La Escombrera dicen que excavación debió iniciar en un sitio con más restos

Luz Elena Galeano, busca a su esposo Luís Javier Laverde Salazar, de quien no tiene razón desde el 9 de diciembre de 2008, cuando abordó un bus que lo llevaría desde el centro de Medellín a su casa ubicada en el barrio Belencito, Occidente de la ciudad.

Como vocera de las 160 mujeres integradas en el movimiento “Mujeres buscando la verdad”, Luz Elena experimentó sentimientos encontrados con el inicio de las excavaciones en el polígono uno de La Escombrera, donde estarían los restos óseos de unas 50 personas.

25 operarios especializados, entre ellos, un antropólogo forense, un fiscal y una retroexcavadora, tienen como misión remover 3 mil 700 metros cuadrados de área, a una profundidad mínima de 10 metros del suelo en las primeras excavaciones, que tardarán como mínimo cinco meses.

Rosa Emilia Montoya, misionera de la Madre Laura, aseguró que a pesar del tiempo de espera, no todas las familias están preparadas. La comunidad religiosa ha acompañado a las víctimas desde hace 13 años cuando se ejecutaron las operaciones Orión y Mariscal.

A pesar de ver el inicio del proceso, las familias no están totalmente satisfechas. Luz Elena Galeano insiste en la necesidad de suspender la descarga de escombros en la zona Terrígenos, asegura que en el lugar habrían sepultados 300 cuerpos y varias razones para que no se realicen excavaciones

Los restos humanos que sean hallados en la escombrera serán trasladados a los dos laboratorios forenses que tiene la ciudad o al banco de ADN de la fiscalía para su identificación.

<http://www.rcnradio.com/locales/victimas-de-la-escombrera-aseguraron-que-excavacion-debieron-debieron-iniciar-en-otro-sitio-donde-hay-mas-restos/>